

dapat dilaksanakan dengan baik dan memperoleh hasil dengan tujuan yang diharapkan.

Salah satu wawasan yang perlu dimiliki guru adalah strategi belajar mengajar yang merupakan garis-garis besar haluan bertindak dalam rangka mencapai sasaran yang digariskan. Dengan memiliki strategi seorang guru akan mempunyai pedoman dalam bertindak yang berkenaan dengan berbagai alternatif pilihan yang mungkin akan dapat dan harus ditempuh sehingga kegiatan belajar mengajar dapat berlangsung secara sistematis, terarah, lancar dan efektif. Dengan demikian strategi diharapkan sedikit banyak akan membantu memudahkan para guru dalam melaksanakan tugas.

Sebaliknya suatu kegiatan belajar mengajar yang dilakukan tanpa strategi, berarti kegiatan tersebut dilakukan tanpa pedoman dan arah yang jelas. Suatu kegiatan yang dilakukan tanpa pedoman dan arah yang jelas dapat menyebabkan terjadinya penyimpangan yang pada gilirannya dapat mengakibatkan tidak tercapainya tujuan yang digariskan⁵.

Dalam proses belajar khususnya pada bidang PAI, sangat diperlukan, sebab seseorang yang tidak mempunyai motivasi belajar, tidak akan mungkin melakukan efektifitas belajar. Hal ini merupakan pertanda bahwa sesuatu yang akan dikerjakan itu tidak menyentu kebutuhannya. Segala sesuatu yang menarik minat orang lain

⁵ Anisatul Mufarkah, *Strategi Belajar Mengajar*, (Yogyakarta : Teras, 2009) hal 1

G. Alat penelitian

Analisis data merupakan upaya untuk menelaah secara sistematis data yang diperoleh dari berbagai sumber, baik berupa wawancara, observasi maupun dokumentasi. Data-data tersebut kemudian diklasifikasikan sesuai dengan kerangka penelitian.

Dalam penelitian ini, penulis membarikan gambaran secara menyeluruh tentang implementasi strategi *firing line* (garis tembak) terhadap motivasi belajar siswa. Gambaran hasil penelitian tersebut kemudian ditelaah, dikaji, dan disimpulkan sesuai dengan tujuan dan kegunaan penelitian.

Dalam memperoleh suatu kecermatan, ketelitian, dan kebenaran, peneliti menggunakan pendekatan induktif. Maksud dari pendekatan induktif yaitu memungkinkan temuan-temuan penelitian muncul dari keadaan umum, tema-tema dominan, dan signifikan yang ada dalam data, tanpa mengabaikan hal-hal yang muncul untuk struktur metodologinya. Pendekatan induktif ini dimaksudkan untuk membantu pemahaman tentang pemaknaan dalam data yang rumit melalui tema-tema yang diiktisarkan dari kata dasar.

Pendekatan induktif ini digunakan untuk menganalisis data kualitatif, yaitu data yang tidak terealisasi dalam bentuk angka. Analisis data secara induktif ini digunakan karena beberapa alasan :

Pada bab II akan dijelaskan tentang strategi *firing line* (garis tembak) yang meliputi pengertian strategi *firing line* (garis tembak), teknik pengajaran strategi *firing line* (garis tembak), dan manfaat strategi *firing line* (garis tembak). Serta membahas tentang pengertian motivasi belajar, macam-macam motivasi belajar, fungsi motivasi belajar, bentuk-bentuk motivasi belajar dan aspek yang dapat meningkatkan motivasi belajar. Pada bab ini juga dijelaskan implementasi strategi *firing line* (garis tembak) dalam meningkatkan motivasi belajar.

Pada bab III penulis akan menyampaikan mengenai gambaran umum obyek penelitian, meliputi sejarah berdirinya sekolah, letak geografis sekolah, struktur organisasi sekolah, keadaan guru, siswa, karyawan, sarana dan prasarana sekolah, dan kegiatan ekstrakurikuler sekolah.

Pada bab IV Berisi tentang implementasi *firing line* (garis tembak) pada pelajaran Pendidikan Agama Islam, motivasi siswa melalui strategi *firing line* (garis tembak) dan penerapan strategi *firing line* (garis tembak) terhadap motivasi belajar siswa.

Pada bab V merupakan penutup yang meliputi kesimpulan dan saran-saran.

Pada bagian akhir dari skripsi ini, penulis menyajikan daftar pustaka dan lampiran-lampiran yang dibutuhkan.